



Après l'Espagne et les Pays-Bas, le gardien de but camerounais André Onana va découvrir l'Italie. L'international camerounais, qui sort d'une période compliqué après sa suspension au dopage, va essayer de se relancer à Milan où il a signé un contrat de cinq saisons avec l'Inter.

Dans un entretien accordé *DAZN*, le joueur de 25 ans formé au FC Barcelone s'est lâché sur ses premières impressions sur la méthode de préparation des Nerrazurri différente de celle qu'il a déjà eu à faire dans les clubs où ils est passé.

«J'apprends beaucoup. Je suis heureux d'être ici. J'ai été à Barcelone et à Amsterdam, mais en Italie, l'entraînement des gardiens de but est différent. Ici, on voit le football différemment, il y a une autre façon de penser et cela va beaucoup m'aider.», a déclaré André Onana.

Le portier titulaire des Lions Indomptables s'est notamment livré sur son un an de suspension infligée par l'UEFA pour dopage. S'il s'en sorti meilleur en tant qu'homme et tant que joueur, le Natif de Nkol Ngok a gardé des souvenirs amers de cette mauvaise passe.

«Ces mois ont été difficiles pour moi, ma famille et pour ceux qui me connaissent. J'ai beaucoup appris, je me suis rendu compte de la difficulté de la vie et j'ai compris que la vie et le football ne se résument pas au terrain, mais qu'il y a beaucoup de choses en dehors de celui-»

ci qui ne dépendent pas de nous.», a ajouté André Onana.

Per [#Onana](#) l'importante è la vittoria del gruppo.

Il neo acquisto dell'Inter si presenta parlando del suo rapporto con un suo ex compagno e possibile avversario [#Ziyech](#)

Guarda l'intervista completa al nuovo portiere ??? su [#DAZN pic.twitter.com/S1ryBlciBK](#)

— DAZN Italia (@DAZN_IT) [July 15, 2022](#)

Afrique Sport
